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第 2059 回例会　2020. ８.20　晴　司会　鯨井会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」「四つのテスト」

◎本日の出席状況

　出席：27 名（25 名）中 18 名　72.00％

　欠席：伊東・平山・藤代・草野・松本・長野・斉藤（英）・斉藤（守）・山﨑・山本・輪湖・（相澤・柴田）

 各会員

遠田会長挨拶 中村幹事報告

徳永昌子ガバナー補佐 服部裕介補佐幹事 長濱芳一補佐幹事
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◎ゲ ス ト：第２グループガバナー補佐　　　徳永　昌子様（鎌ケ谷 RC）

◎ビジター：　　　同　　ガバナー補佐幹事　長浜　芳一様

　　　　　　　　　同　　　　　　　　　　　服部　祐介様

◎メークアツプ：８／ 20 分　山﨑～地区財団委員会

◎ 100％以上：８／ 20 ～翻訳機贈呈式～遠田・中村・鈴木・藤井・三須・岡田各会員

◎卓話：第２グループガバナー補佐　徳永　昌子様

◎ガバナー公式訪問に備えてクラブ協議会　発表：中村会員・山口会員

遠田会長

　皆様こんにちは

　猛暑お見舞い申し上げます。連日猛暑が続いております。

　2018 年７月 23 日に埼玉県熊谷市で 41.1 度を記録していましたが、８月 17 日静岡県浜松市で国内最高記

録に並びました。熱中症には十分お気を付けてください。

　また新型コロナウイルスの感染状況について「第２波」のまっただか中にいるとの見解も示されておりま

す。こちらも予断を許さない状況になり十分お気つけていただきたく存じます。

　さて、本日は第２グループガバナー補佐訪問ということで徳永様にお越しいただいております。本日はよ

ろしくお願い致します。昔はガバナー補佐という名称は分区代理でしたが 2007 年よりガバナー補佐という

名称に代わっておりますが、地理的状態や広さなどにより地区が３クラブから７クラブの基準で区分された

ものをいいます。

　来年度からグループ再編成に伴い当東クラブは第１グループとなり市川市・浦安市と一緒になり長年一緒

だった鎌ケ谷 RC さんは松戸市・流山市と第２グループとなります。

　先日の会長幹事会で盛大にお別れ会を開催するようなお話がありました。その節は皆様よろしくお願い申

し上げます。

中村幹事

（第１回徳永ガバナー補佐訪問：ガバナー訪問に備えクラブ協議会）

１．漆原ガバナーより義援金についての報告

　　７月豪雨の支援について各地より支援の依頼があり第 2700 地区（福岡・長崎・佐賀）　第 2720 地区（熊

本）に地区災害義援金の余剰金より各地区へそれぞれ 100 万円をおくりました。

　　※当地区はコロナ禍に鑑み各クラブへの義援金のお願いは控えさせていただきました。

２．８月 27 日（木）のガバナー公式訪問のプログラムをお配りしました。欠席のないようお願い致します。

　尚、服装はクールビズでよいそうです。

　　※お知らせの通り東 RC 単独になりました。会場はクロス・ウエーブです。

　　　８月の理事会報告の会場：船橋グランドホテルはその後に変更されましたのでお間違いないようお願

いします。

３．2021 － 22 年度　ガバナー事務所（梶原　等ガバナー）開設のお知らせ

　　場所：千葉市中央区椿森 3-1-1-302

　　　　　TEL　043-284-2790　　FAX　043-256-0008

　　※場所は漆原ガバナー事務所に同居　TEL・FAX も同じです。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



４．2790 地区「ロータリーの基礎知識」の寄贈及び販売について

　　2019 ～ 20 年度リーダー育成会議議長　宇佐見 PG　同年度諸岡ガバナーより寄贈が２冊ありました。

　　会員に１部 1,000 円で販売します。希望クラブはガバナー事務所まで

回覧物

　・ロータリーコーディーネーター NES

　・第１回　地区ロータリー財団議事録（山﨑地区委員より）

　・国際交流協会：第１回議事録　第１回総会のお知らせ

　　　　本日の卓話

　　　　　　　　ガバナー補佐訪問　ガバナー訪問に備えクラブ協議会

 第２グループガバナー補佐　徳永　昌子（鎌ケ谷 RC）　

　船橋東 RC の皆さん

　あらためましてこんにちは、今日は補佐として訪問させていただきます。

　毎回緊張しておりますが、今日は各クラブを数回訪問を重ねたということもあり、少しは余裕が出そうで

す。

　今日は漆原ガバナーの意向をお伝えし、RI 会長のメッセージをお届けいたします。

　６月の補佐会議では、各クラブがコロナ禍に会って退会者が続出しており、会員同士のケアの重大さが求

められております。

　７月に入り 2790 地区で 70 名を超す退会者が出ております。

　退会を食い止めるには会の在り方（例会の回数や会費の額、出席率の考え方など）に工夫が必要です。バー

チャルの活用などを心がけるべきでしょう。

　活動方針の中・長期計画を立て直しや見直しが必要となります。

　各委員会と策を十分に練ってください。各クラブの細則を変えることで可能性が広がります。

　米山奨学会の寄付は、目標１名 15,000 円をお願い致します。

　会員はオリコなどとロータリークラブがかかわるカードをご利用いただき、0.3％ですが財団に入ります。

世界中のメンバーが利用すれば大きな額になりますのでご協力をお願い致します。

　又、地区委員に各クラブから選任していただき、ロータリーの内容に理解を深めた人材を育ててください。

　RLI の研修を進んで受けていてだきロータリーを勉強していただきたいのです。

　最後に RI 会長のメッセージをお伝えいたします。「通常の例会や活動が行えないのは皆様にとっては大

変厳しく、悔しいことであると理解しております。

　しかしこのような時こそ世界の為、地域社会の為、そして皆様がご自身の為繋がりを保つ方法が見つかる

ことを心より願っております」というメッセージがありました。

・船橋東ロータリークラブに訪問させていただき。 第２グループガバナー補佐　徳永　昌子

・徳永ガバナー補佐・服部・長浜補佐幹事、お暑いところガバナー補佐訪問ありがとうございました。一年

間よろしくお願い申し上げます。 遠田　　毅



・織戸さん暑中お見舞いの“ミニうちわ”毎年ありがとうございます。このうちわでコロナと猛暑を吹き飛

ばそう！ 遠田　　毅

・徳永ガバナー補佐、長浜補佐幹事・服部補佐幹事、本日はご訪問いただきありがとうございました。来週

のガバナー訪問もよろしくお願い致します。 中村　和一

・徳永ガバナー補佐、ようこそ当クラブへ、来週のガバナー訪問よろしく。私が補佐の時鎌ケ谷 RC の皆様

には大変お世話になりました。 岡田　敏男

・コロナの第２波ですが、皆様体調に気を付けてください。 吉岡　　剛

・織戸会員、毎年恒例の心のこもったウチワありがとうございました。これで景気良い風をたくさん吹かせ

ます。 佐々木　隆幸

・夏のご挨拶と福を呼ぶウチワありがとうございます。コロナを打ち負かしましょう。織戸さんありがとう。

 山口　習明

・第２グループガバナー補佐徳永様、訪問ありがとうございます。次年度から分かれることですが、寂しい

ですね。 山口　習明

・徳永ガバナー補佐さんをはじめ、鎌ケ谷クラブの皆様ありがとうございました。 大家　浩明

・誕生祝いをいただてありがとうございました。古希になりました。あっという間と感じています。

 織戸　　豊

・お誕生日プレゼントありがとうございました。 鯨井　祐介

・ガバナー補佐様・補佐幹事様、本日はありがとうございました。鎌ケ谷クラブの皆様とグループが分かれ

てしまいますこととても残念です。 水庫　直子

　次週予告

　　８月 27 日（木）　・例会　12：30 点鍾

　　　　　　　　　　　場所：クロスウェーブ船橋

　　　　　　　　　　　卓話：ガバナー公式訪問

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ８月 20 日　25,000 円 累計　135,000 円

８月27日（木）　ガバナー公式訪問

９月３日（木）　

　　10日（木）　三つのお祝い　会員スピーチ

　　　　　　　理事会

　　17日（木）

　　24日（木）

週報今週の担当　　　三　須

８・９月のプログラム


